

Inicio > Sociedad > Gustavo Petro denuncia intento de "golpe de Estado" en Colombia ante ponencia...

Sociedad

## Gustavo Petro denuncia intento de "golpe de Estado" en Colombia ante ponencia del CNE que lo acusa de financiación irregular de su campaña presidencial

Los magistrados del CNE a cargo de la investigación Álvaro Prada y Benjamín Ortiz han radicado una ponencia que también solicita formular cargos contra Ricardo Roa presidente de la petrolera estatal [Ecopetrol](#) y exgerente de campaña de Petro

Por ICNDiario - 9 mayo, 2024

13 0



En una declaración emitida este miércoles, el Presidente de Colombia, Gustavo Petro, dijo estar al borde de un "golpe de Estado" tras la presentación de una ponencia favorable por parte de dos magistrados del Consejo Nacional Electoral (CNE). Esta ponencia sugiere formular cargos en su contra por la presunta financiación irregular de su campaña presidencial.

El mandatario expresó su preocupación y cuestionó la constitucionalidad del proceso, destacando que la Constitución establece que el Presidente de la República no puede ser juzgado por una entidad distinta a la Comisión de Acusaciones de la Cámara. "¿Por qué dos entidades pertenecientes a un ente administrativo han dicho que levantan cargos contra el presidente? Eso es profundamente inconstitucional y es el inicio de un golpe de Estado en Colombia", afirmó Petro durante una jornada de 'Gobierno con los barrios populares' en

### El tiempo

MADRID

Cielo Claro



25.6

27.6°

22.5°

25% 2.1kmh 0%

JUE	VIE	SÁB	DOM	LUN
26°	28°	28°	24°	27°

Síguenos en Telegram



@NOTICIASICN\_BOT

SÍGUENOS

f ME GUSTA

🐦 SEGUIR

▶ SUSCRIBIRTE

### Etiquetas

alberto fernández **argentina** bolivia  
brasil cataluña chile colombia  
corrupción covid-19 cristina kirchner

Cartagena de Indias.

Los magistrados del CNE a cargo de la investigación, Álvaro Prada y Benjamín Ortiz, han radicado una ponencia que también solicita formular cargos contra Ricardo Roa, presidente de la petrolera estatal [Ecopetrol](#) y exgerente de campaña de Petro.

En respuesta a estos acontecimientos, Petro manifestó que esta acción privaría a más de 11 millones de colombianos de sus derechos políticos, subrayando que no se trata de una decisión judicial, sino de un intento de la oligarquía colombiana y el régimen de corrupción de desestabilizar su mandato.

"No porque ningún juez penal haya dictaminado que son criminales, sino porque así lo decidió la oligarquía colombiana y el régimen de corrupción. Quieren determinar, como lo han hecho en tantos países de América Latina, que el Presidente de la República, a pesar de ser elegido por el pueblo de Colombia, tiene que dejar de ser presidente porque cuatro o cinco vagabundos de la politiquería así lo quieren", señaló el presidente Petro.

Finalmente, el mandatario reafirmó su compromiso con el pueblo colombiano y su determinación de seguir en el cargo "hasta donde el pueblo diga".

La ponencia presentada por los dos magistrados será discutida por la sala plena del CNE, compuesta por nueve miembros, que decidirán si la admiten para seguir adelante con el proceso. Este caso se remonta a febrero de 2023, cuando el CNE abrió una indagación preliminar contra la campaña presidencial de Petro por presuntas irregularidades en su financiación.

ETIQUETAS [campaña](#) [derechos políticos](#) [magistrados](#)

Me gusta 0



Artículo anterior

Presidente de Guatemala presenta iniciativa para remover a la fiscal general acusada de corrupción



ICNDiario



[ecuador](#) [elecciones](#) [españa](#)

[estados unidos](#) [maduro](#) [méxico](#)

[nicaragua](#) [onu](#) [paraguay](#) [pedro sánchez](#)

[perú](#) [pp](#) [psoe](#) [uruguay](#)

[venezuela](#)

Últimos comentarios

Ronnie en [¿Pedro Sánchez padece el Síndrome de Hubris?](#)

Enzo Fernán en [Hugo Alconada Mon no debería generalizar e involucrar a todo un país en sus acusaciones](#)

Indignado en [Hugo Alconada Mon no debería generalizar e involucrar a todo un país en sus acusaciones](#)

Artículo relacionados





Presidente de Guatemala presenta iniciativa para remover a la fiscal general acusada de corrupción



Justicia chilena condena a líder mapuche Héctor Llaitul a 23 años de cárcel por ataques a la policía y empresas forestales



Guerrilla colombiana del ELN anunció su decisión de retomar los secuestros con fines económicos por incumplimiento del gobierno



### Dejar respuesta

Comentario:

Nombre:\*

Correo electrónico:\*

Sitio web:

Publicar comentario

### Opinión



### Categorías destacadas

Actualidad	22349
Sociedad	6924
Destacado	3581
Opinión	2252
Economía	1687
Última Hora	1433
Cultura	587



forestal arauco ley de seguridad del estado  
 marga prohens juliana "furia" scaglione  
 anderson daronco

**SOBRE NOSOTROS**

**SÍGUENOS**

Utilizamos cookies para asegurar que damos la mejor experiencia al usuario en nuestra web. Si sigues utilizando este sitio asumiremos que estás de acuerdo. [Bien](#) 